

"Salida de gerente zona sur de la ACHS es un triunfo para los trabajadores".

"Gran noticia inicio obras nueva etapa costanera Chiguayante. Otro avance que la región esperó por años".

"La Concertación contra la pared por crisis de la educación superior".



Twitter
@DiarioConce

CARTAS

Clinica Jurídica

Señor director:

La Facultad de Derecho de la Universidad del Desarrollo de Concepción, en el contexto de la implementación de su nueva malla curricular ha inaugurado recientemente su Clínica Jurídica. Esta Clínica apunta a contribuir a la formación de sus alumnos, a través de la aplicación práctica de los conocimientos teóricos y el desarrollo de habilidades y competencias, en especial en el Derecho de la Empresa, con un sentido ético y de responsabilidad pública, respondiendo así a la visión y misión de esta Universidad.

Esta Clínica es un mecanismo de inserción de nuestra Facultad en el medio y sus labores se enfocarán principalmente en la asesoría jurídica a pequeños emprendedores que no cuentan con recursos suficientes para acceder a esta asesoría. Al efecto, la Facultad ha suscrito convenios de atención con instituciones dedicadas al fomento del emprendimiento, tales como Innova Bío Bío, Fundación Trabajo Para un Hermano y ONG Corporación Acción Emprendedora, sin perjuicio de otros convenios que se suscribirán en el futuro con otras instituciones de similares objetivos.

Adicionalmente, los alumnos concurrirán y participarán, en procedimientos judiciales, fundamentalmente en Derecho de Familia y del Consumidor, para lo cual se han suscrito convenios con Sermap y la Corporación de Asistencia Judicial.

Se trata de un proyecto innovador, ya

Las calles de mi ciudad: Freire

Señor director:

Don Ramón Freire y Serrano nace en Santiago, el 29 de noviembre de 1787. Sus padres fueron doña Gertrudis Serrano Arcechea, natural de Concepción, y don Francisco Antonio Freire Paz, nacido en Galicia (España), capitán de caballería del ejército español que peleó en la araucanía a las órdenes de don Ambrosio O'Higgins.

Pasó su niñez en la localidad de Colina; a los 16 años quedó huérfano. Posteriormente a esto viajó a Concepción, donde fue empleado de comercio y luego sobrecargo de un buque mercante que recorría de Talcahuano al Perú.

En 1810, estando en Concepción, se incorpora al ejército de los Dragones de la Frontera, llegando a Teniente. Durante la Patria Vieja participa en las batallas de Huiquilemu, Talcahuano, el Quilo, el Roble y Rancaagua, migrando luego a Argentina y obteniendo el grado de Capitán.

De regresa a Chile en la expedición libertadora con San Martín, quien le encomendó invadir Chile, cumpliendo esta misión

enfrentó a los realistas en Veggas de Cumpeo, el 4 de febrero de 1817. Participa luego en Maipú, el 5 de abril de 1818, y en el año 1819 obtiene de Bernardo O'Higgins la Intendencia de Concepción. Combatió a las orlas de Benavides, derrotándolos completamente en la Alameda el 21 de noviembre de 1820.

Producida la abdicación de O'Higgins fue proclamado Director Supremo en 1823. Bajo su gobierno se decretó la abolición de la esclavitud y se proclamó la Constitución moralista, en 1823. En su segunda expedición a Chiloé incorporó la isla a la soberanía nacional, el 22 de enero de 1826.

Encabezó el bando liberal en la guerra civil que terminó en Lircai y en 1830. Exiliado por Portales, organizó una expedición contra el nuevo régimen desde el Perú. Capturado se le deportó primero a Juan Fernández y luego a Australia, volvió a Chile en 1842. Murió en 1851 al inicio del gobierno de don Manuel Montt.

*Alejandro Mihorovich Gratz
Galería de la Historia de Concepción*

Director de la Clínica jurídica

Facultad de Derecho UDD

Secretaría de Infraestructura

Señor director:

El intendente anunció la creación de una Secretaría de Infraestructura con la finalidad de coordinar los proyectos

Marcelo Santolav Zambrano

de la Región. Reconoció que el gran problema es la conectividad. Según él, este organismo deberá ser un director de orquesta, y agregó que esto es "para que los proyectos sean parte de un todo".

Durante los años 2010 y el 2011, el Gobierno se opuso crear una gerencia de la reconstrucción, sólo porque la

idea no vino de ellos. Si lo propuesto hoy es necesario, mucho más lo era en ese entonces la gerencia. En el fondo ambos organismos son lo mismo.

Según como lo veo, antes de esta buena idea, es más urgente consensuar un plan maestro de la región, con una mirada seria al desarrollo con proyección a 50 años. Los mega proyectos siguen siendo duros de matar.

Héctor Pendola Torres

Despidos municipales

Señor director:

La verdadera democracia se consolidará en Chile cuando en todos sus niveles, incluido el comunal, la llegada de una nueva autoridad no signifique el despido de funcionarios, que viven de su trabajo y en el que su opción política no es más que un derecho legítimo por el cual muchos luchamos para recuperar...siento una profunda pena e impotencia por querer ayudar.

Claudio Sánchez Perret, sociólogo

Asaltos en San Pedro

Señor director:

Espero que las autoridades y Carabineros tomen medidas para terminar con los asaltos a mujeres conductoras en San Pedro, me tocó presenciar uno en la esquina de Michimallonco con Los Canelos.

Alejandra Espinoza S.

N. de la D.

Quienes deseen enviar cartas a esta sección, deben remitirlas a través del e-mail: **contacto@diarioconcepcion.cl**. La correspondencia no debe exceder a 350 palabras y debe consignar claramente la identidad del remitente y su número de teléfono. Hacemos presente que el diario no puede constatar fehacientemente la identidad del autor de la correspondencia y reproduce la indicada por éste, deslindando ulterior responsabilidad. La Dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las cartas recibidas, sin explicación alguna y evitando cualquier discusión con el remitente.